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皆様今日は。冒頭で

ければなりません。

永年在籍された清水

ました。清水さんの

す。起立をお願いし

た。 
 今月は世界理解月

ご理解されるようお

に対する寄付金の贈

 先日の4クラブ合

有難う御座いました。本庄を除く3クラブの会長・幹事

さんも、大変喜んでくれておりました。5 月の夜間例会

は、上里を幹事クラブとし、小菊で移動夜間例会として

行う予定であります。ご承知おき下さい。 
    

    

黒

野

 先ほども黙祷を頂きました清水元会員ですが、82才末

期癌で亡くなられたそうです。清水さんは富田初代会長

の時に幹事を務められ、8 年前の井河年度に引退される

まで、ロータリーの生き字引きと言うほどロータリーに
世界理解月間 
  卓 話 

「私の健康法」 
岩三雄 パスト会長 
村正行 次次年度会長 
2時30分

司 ＳＡ

 

理想」斉

長 茂木

   

はありま

当クラブ

泉一さん

霊に対し

ます。黙

間です。

願い致し

呈式を予
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 稔 様 

 小此木利明 会長 

すが、訃報をお知らせしな

のチャーターメンバーで、

が 1 月 30 日にご他界され

て黙祷を捧げたいと思いま

祷・・・有難う御座いまし

月間の主旨につきまして、

ます。又、本日は新幹線駅

定しております。 
会には、多数出席頂き大変

 
熱心であり精通した方でした。2 月 2 日の理事会で特例

ではありますが、2 月 8 日の葬儀に生花を贈る事を決定

致しました。なほ、式は内々にと言うご遺族の意向です

ので、お含みおき頂きたいと思います。 
 次に、昨日ニコニコボックスの委員会が開かれました。

上半期の合計額は楽市を含め134万円でした。今後とも

ご協力をお願い致します。最後に 2 月 21 日にロータリ

ー財団の地区セミナーが行われます。私が出席して勉強

して来たと思います。 
 

幹事報告            斉藤清一幹事 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
下期会費納入をお願いします。 

２月１９日(第３例会)は休会ですので、よろしくお願い

します。 

２月から夜間例会会場は埼玉グランドホテルです 

佐藤三郎さんの火事見舞(２０００円)の集金は社会奉仕

委員会が担当いたします。 

 



誕生日祝   
親睦委員会 金井直樹 親睦委員  

(敬称略)  
  

金子 弘  境野三郎  渋谷修身  古瀬末雄 
竹並紀松  後藤芳生  茂木 聡  塚越至信 
松原幹男  横尾弘明  沼田恵義 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
誕生日祝スピーチ       金子 弘 会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2月3日で58才になりました。お役所ですと第二の人

生の年齢になった訳ですが、今でも 30 代の気持ちで仕

事をしております。なほ、本年度は増強の委員長をさせ

て頂いておりますが、まだ新しいメンバーの目途が付い

ておりません。皆様のご協力をお願い致します。 
 

結婚記念日祝 
 親睦委員会 金井直樹 親睦委員  

(敬称略) 
 

田中 克  小此木利明  関根 貢  境野三郎 
萩原達夫  野口光大   塚越至信  沼田恵義 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
結婚記念日祝いスピーチ    田中 克 会員 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
2 月 1 日が結婚記念日で、今年は日曜日で天気も良く

女房と2人でゴルフに行き、夜は鴨焼きで乾杯をしまし

た。今年で 40 回目の記念日を迎えました。あと 10 年、

金婚式を2人健康で仲良く迎えたいと思います。 
 

新幹線駅寄付の贈呈式  
 
進  行       加藤 玄静 社会奉仕委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
3 月にはいよいよ開業になります。受付で募金活動協

議会便りとダイヤ改正のダイヤを配らせて頂きました。



ロータリーからは春山・高柳年度に200万円、梅村・小

林年度に 150 万円、40 周年記念事業として 100 万円を

既に寄付しておりますが、本日は小此木・斉藤年度の150
万円を小此木会長より本庄市長茂木稔様に贈呈頂きます。 
 
 

挨  拶       本庄市長 茂木 稔 様 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆様こんにちは。浄財をご寄付頂きまして心から厚く

御礼を申し上げます。クラブとして、また個人的に各ロ

ータリアンの方々から貴重な浄財を賜りました。高崎に

陳情に参りましてから15年の月日が経過致しましたが、

お蔭様で 3 月 13 日には本庄早稲田駅が開業の運びとな

りました。本庄早稲田駅が、本庄地方拠点都市地域内や

埼玉県北部、さらには群馬県南部地域も含め、更なる発

展の拠点になることが出来るよう、インフラ整備、ソフ

ト面においても行政として努力して参りたいと思います。

更なるご支援とご指導をお願い申し上げて、御礼のご挨

拶と致します。本日は大変有難う御座いました。 
 

 
地区諮問委員会報告     高橋福八 諮問委委員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
まず、ポール団長ご夫妻のウェルカムパーティーに、パ

ースに関係ある皆様ほとんどご出席を頂き有難う御座い

ました。 
 ご心配頂いておりましたが、昨日、諮問委員会の最終

決着が得られました。いろいろ難航しておりましたが、

円満に深谷R.Cの橋田さんに決定致しましたのでご報告

致します。 

 

委員会報告  

 
国際奉仕委員会     茂木 正 国際奉仕委員長 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
当月は世界理解月間です。ガバナーマンスリーレター

の4ページにも載っておりますが、ネパールでの里親を

募集しております。年間 8600 円で 1 年間の学費が賄え

ます。一人でも多くの方のご理解とご協力をお願い致し

ます。 
 
 
ロータリー財団委員会   

後藤芳生 ロータリー財団委員長 
 

 
 
 

 
 
 
 
 

 
地区から、古瀬末雄会員にマルチプルポールハリスフ

ェローのピンバッチが、岩渕富男会員にポールハリスフ

ェローの認証状が届きましたので、小此木会長から贈呈

頂きます。 
 

 
                             



私はロータリー歴35年になります。  
入会時は 38 名で、今、会場を見ますと、先輩は戸谷

丈さん、古瀬さん、石原さんで次に私が古いのかと思っ

ております。 

 
人間尊重委員会     杉山淑子 人間尊重委員長 
 
 以前は出席も厳しく緊張感を覚え、ロータリーで勉強

する機会が多かったと思います。最近はややだらっとし

た気持ちでいけないと思っております。この 35 年間ロ

ータリーに在籍出来たのも、健康だからこそ務められた

ものと自負しております。 

 
 
 
 
 私の健康に対する注意は、朝のラジオ体操、生ジュー

スを一杯飲む、月3回のゴルフを心掛けると言う所です。

今日は車で来ましたが、なるべく歩くようにして精進し

て参りたいと思います。 

 
 
 
本年度の活動方針の1つであります老人ホーム訪問の

お知らせです。 
 
 

3 月 3 日水曜日、岡芹会員の安誠園さんに、後藤会員

のすみれ幼稚園さんのご協力を頂き訪問致します。後ほ

ど詳細と出欠を FAX 致しますので、ご協力お願い致し

ます。 

 

卓  話         野村正行 次次年度会長 

 
  

  
 

卓話紹介       高柳育行 プログラム委員長  
  
  
  
  
  

  
  

 私は不健康な話と言いますか、膀胱癌の自然排尿型の

手術を受けましたので、その体験談についてお話しよう

と思います。 
 
 
「私の健康法」 と言うテーマで、黒岩三雄さんと野村

正行さんに卓話を頂きます。 
お手元に配りました資料にありますような手術を受

けました。術後に M－VAC 療法と言う抗がん剤治療を

受けましたが副作用として脱毛と吐き気が2週間くらい

続きました。もっと詳しくお話したいのですが、資料を

読んで頂き、大変だったと言う事を感じて頂けたらと思

います。 

 

卓  話        黒岩三雄 パスト会長 

 
  

  
  
  
  
  
  
  
  
  



  

  

 笠原 勝 

  ２月２日号かわら版「こだま」を３０部持ってまいり 

ました。読んで頂ければ幸いです。 
ニコニコBOX委員会     笠原  勝 委員長 

 

 佐藤敬一 

前期のニコニコボックスの集計を発表致します。7 月

から 12 月までと商業祭楽市の収入を合わせ、134 万

2660円です。沢山の方々の投入、有難う御座いました。

後期も宜しくお願い致します。 

 近火見舞いありがとうございました。 

 

野村正行・田中 克 

 国際ロータリー創立１００年をお祝いしましょ

う！！！  

  

  

 黒岩三雄パスト会長・野村正行次次年度会長 

 卓話「私の健康法」よろしくお願いいたします。 

 楽しみにしております！！！ 

 （以下同文でご投入がありました。）（順不同・敬称略） 

  

  

 矢島淳一 三宅健吉 岡芹正美 下山正男 橋本恒男 

 渋谷修身 石原 修 古瀬末雄 野口光大 江原栄一 

（順不同・敬称略） 佐藤賀則 金井直樹 金子 弘 中島高夫 町田国彦 

 松原幹男 武井包光 渋澤健司 岩渕富男 野澤章夫 

小此木利明 南  正 萩原達夫 岡崎正六 温井一英 入 利雄 

1月29日の４クラブ合同例会協力ありがとうございま

した。各クラブ喜んでいただきました。 

杉山淑子 高柳育行 小此木昭二 

 

  

斉藤清一 ニコニコBOX委員会の皆さん いつもご苦労さまです。 

 茂木市長、本日はようこそ。新幹線新駅建設基金寄付

の贈呈式をさせていただきます。 

頑張ってください！！！ 

（以下同文でご投入がありました。）（順不同・敬称略） 

  

岩本英人 横尾弘明 狩野輝昭 藤井 仁 茂木 正 高橋福八 

  日豪青少年相互訪問団ウェルカムパーティではご協力

有難うございました。  

本日の投入金額合計¥４８，０００  

 戸谷 丈 

  イラクの自衛隊員の無事を祈ります。 

  

 金井澄雄 

  清水泉一さんのご冥福を心よりお祈り申しあげます 

  

    竹並紀松 

     茂木稔市長、ようこそ本庄ロータリークラブへおこし

くださいました。     
     

 巴 高志 

  インフルエンザに負けないで仕事とロータリーに頑張

りましょう。  



                                                  
 
 
 
 
 

出席報告     出席委員会 岩渕富男 委員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
欠席届会員 佐藤三郎さん 田沼 正さん  

井河久昇さん 戸谷清一さん 

 
 

 

会 員 数 

出席免除

会  員 

出席義務

会  員 

 

出席会員 

 

出 席 率

 

８３名 

 

６名 

 

７７名 

 

５４名 
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クラブ会報委員会    
巴 高志  茂木 聡  三宅健吉  野澤章夫  小林雅幸 

 

■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30        ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 

■事務所 埼玉グランドホテル本庄700  〒367-0041 本庄市駅南2－2－1 

  TEL 0495－22－7522   FAX 0495－22－3571   E-mail honjorc@themis.ocn.ne.jp 

  ホームページ http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html 

２月４日 埼玉新聞に高橋パストガバナーの記事が

掲載されました。詳しくは別紙にてご覧ください 

mailto:honjorc@themis.ocn.ne.jp

